

JIS.CO.ID

Upaya Redam Inflasi Dinas Ketahanan Pangan Bersama Pemkab Bungo Dan Petani Tanam 1 Juta Batang Cabai

Mustika Rahmawati - BUNGO.JIS.CO.ID

Aug 26, 2022 - 18:18



Kuamang Kuning, Bungo - koDalam upaya mengendalikan inflasi di Kabupaten Bungo, Pemerintah kabupaten Bungo melalui Dinas Ketahanan Pangan dan para petani di Kuamang Kuning mengadakan gerakan menanam 1 juta batang cabai.

Gerakan menanam 1 juta batang cabai ini diawali di Dusun Bangun Harjo, Kecamatan Pelepat Ilir Kabupaten Bungo, Jum'at(26/08/2022)

Hadir dalam gerakan menanam cabai tersebut Wakil Bupati Bungo, Deputi Bank Indonesia Provinsi Jambi, Ketua DPRD Bungo, para kepala OPD, Camat Pelepat Ilir serta para kelompok tani.

Plt Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Bungo Syofyan Ma'as dalam sambutannya mengatakan bahwa Gerakan penanaman sejuta cabai ini untuk menekan angka inflasi di Kabupaten Bungo yang cukup tinggi.



Di Kabupaten Bungo salah satu penyumbang inflasi adalah komoditi Cabai. kebutuhan konsumsi cabai di Kabupaten Bungo mencapai 3-5 ton perharinya sedangkan produksi cabai petani lebih kurang 30% yang di sumbang oleh petani kita melalui dinas perkebunan , "Ujarnya

Lebih lanjut Sofyan Ma'as mengatakan untuk menyikapi pengendalian inflasi, Tim pengendalian inflasi daerah (TPID) Kabupaten Bungo melalui dinas ketahanan pangan mengupayakan pencaangan gerakan 1 juta batang cabai dari jumlah 100.000 KK.,"

Di tempat yang sama Deputi BI perwakilan Provinsi Jambi Mukti Rigowo dalam sambutannya juga mengatakan bahwa pihak Bank BI Provinsi Jambi sangat mengapresiasi apa yang di lakukan oleh Pemerintah Kabupaten Bungo untuk mengendalikan inflasi Kabupaten Bungo.

Saya perwakilan dari BI Provinsi Jambi sangat mengapresiasi apa yang telah di canangkan oleh Pemda Bungo melalui dinas terkait untuk menanam 1 juta

batang cabai di Kabupaten Bungo, tentu hal ini akan kami sampaikan ke BI pusat agar nantinya program penanaman ini bisa dibantu oleh pusat,"Ujar Mukti Rigowo.

Sementara itu Wakil Bupati Bungo H. Safrudin Dwi Aprianto berharap dengan adanya Gerakan Penanaman sejuta batang cabai ini selain bisa mengendalikan Inflasi di kabupaten Bungo juga bisa menambah penghasilan petani dan geliat ekonomi yang baik. "Mudah-mudahan ini akan berjalan dengan lancar dan bisa membawa mamfaat untuk kita semuanya.,"Tutupnya (Tika)

